P.P 2067 CHAUMONT

Monsieur Henri Furrer 2067 Chaumont



V. Foulon

Tél. 032 853 23 27 2065 Savagnier

A votre service 7/7

Grand choix de fromages Pains, Légumes, Produits frais, Epicerie générale

Horaires:

Dimanche	7h30-10h00 /	18h00-19h00
Samedi	7h00-12h00 /	18h00-19h00
Vendredi	7h00-12h00 /	17h00-19h00
Jeudi	7h00-12h00 /	17h00-19h00
Mercredi	7h00-12h00 /	17h30-19h00
Mardi	7h00-12h00 /	17h00-19h00
Lundi	7h00-12h00 /	17h00-19h00

SPÉCIALITÉ MÉLANGE FONDUE



LE CHAUMONNIER

MÉMENTO

CONCERT PUBLIC
OFFERT PAR L'ENSEMBLE DE CUIVRES
LA BANDELLE POSTE-SWISSCOM
SAMEDI 22 AVRIL 2006 DÈS 11H. DEVANT LE PETIT HÔTEL

FÊTE NATIONALE À CHAUMONT MARDI 1^{er} AOÛT 2006 DÈS 11H30

MARDI 1^{er} AOÛT 2006 DÈS 11H30 SOUS TENTE SUR LE TERRAIN DE FOOT

3ème FÊTE DE CHAUMONT

SAMEDI 19 AOÛT 2006 DÈS 10H30 SOUS TENTE SUR LE TERRAIN DE FOOT

RETENEZ CES DATES!

TEXTES ET ANNONCES, DERNIER DÉLAI POUR LE PROCHAIN CHAUMONNIER : 20 MAI 2006

JOURNAL DE LA SOCIÉTÉ D'INTÉRÊT PUBLIC DE CHAUMONT

Paraissant 4 fois par an

1er trimestre 2006

n°108

Impression: SIP, Torrée 27, 2067 Chaumont / matthey-pam@bluewin.ch Rédaction: Daniel Wicki, 2067 Chaumont, tél, 032/753.64.38

info@chaumont-neuchatel.com

tél. 032/753.64.38 fax 032/753.01.56

www.chaumont-neuchatel.com

Avec le retour des beaux jours, songez à vous inscrire au

TENNIS CLUB DE CHAUMONT

Notre club est ouvert dès la mi-mai et sans interruption jusqu'à l'arrivée des premières gelées....

Actuellement nous comptons une trentaine de membres actifs et une douzaine d'enfants qui ont la possibilité de suivre des cours donnés par un moniteur « Jeunesse et sport ».

Nos deux terrains sont en terre battue et disponibles 24h sur 24. Il est possible de vous inscrire soit à l'heure Frs 20.--, soit à la saison suivant que vous soyez régulier ou de passage pour le prix de : 150.-- pour une personne seule ou de : 250.-- pour un couple. Les enfants qui suivent les cours organisés ont accès aux terrains gratuitement.

Si cette offre de faire du sport à proximité de chez vous vous intéresse, contactez-moi au 032 753 74 10 Isabelle Kipfer Signal 17 2067 Chaumont



032 757 11 11 OFFRE À SAISIA

AUX HABITANTS DE CHAUMONT

BONS TAXIS

Contre présentation de ce bon aux chauffeurs des <u>Taxis Roland uniquement</u> vous bénéficier sur les trajets Chaumont/Neuchâtel et Neuchâtel/Chaumont du prix <u>exceptionnel de Fr. 30.--par course</u>.

TOUJOURS D'ACTUALITE EN 2006 CARNET DE BONS D'UNE VALEUR DE FR. 110.--AU PRIX DE FR. 99.--A VOTRE SERVICE 24H/24H

FÊTE DE NOËL

C'est un programme bien étoffé qui attendait les personnes qui, malgré le mauvais temps, se sont rendues samedi 17 décembre dernier à la Chapelle de Chaumont. Il est vrai qu'il fallait se motiver pour mettre le nez dehors et affronter le froid et la glace ce soir-là. Ce que nombre de Chaumonniers et personnes extérieures ont néanmoins fait pour assister à la traditionnelle Fête de Noël à la Chapelle. Et ils n'ont pas été déçus.



Le Chœur - sous la direction de Monsieur Gérard Lebet - a donné avec ses voix cette ambiance toujours aussi chaleureuse et agréable à écouter; le discours de son Président, Jean-Pierre Gyger, souligna l'esprit de convivialité qui est souhaité au-travers d'une telle manifestation sur notre montagne. Le sapin, manquant l'année dernière, s'est transformé cette année en un magnifique arbre de Noël, au fur et à mesure que les enfants narraient un beau conte. La soirée était remplie de chants et poésies, chantés et dites par les enfants, voire par des tout-petits qui ne voulaient pas rester en marge. Les sons de clarinette, flûte et piano ont donné une belle dimension à la fête. C'est Monsieur le pasteur Tolck qui a transmis le message de Noël.

Pour conclure la Fête – et avant de passer au vin chaud, thé et pâtisseries maison, l'auditoire était convié à entonner avec le Chœur les deux derniers chants.

Daniel Wicki

Soleil éternel à la Chapelle

Bien que la Chapelle ait été récemment rénovée et repeinte, les coulures et traces de suie le long du mur n'ont pas pu être éradiquées entièrement. Au contraire, elles ont refait surface il y a un moment déjà.

C'est la raison pour laquelle Isabelle Kipfer et Julia Marchand, qui fréquentent la Chapelle régulièrement pour y donner le cours de religion aux enfants, ont entrepris avec ces derniers la confection d'une belle banderole - gaie et lumineuse - qui cachera à tout jamais les traînées indésirables.

La réalisation de la Fresque de la Chapelle a bénéficié d'un soutien financier de la SIP.

Daniel Wicki

Remerciements

Nous disons toute notre reconnaissance au Chœur mixte de Chaumont d'avoir organisé une fois de plus, une très belle fête de Noël à la Chapelle le 17 décembre dernier. Un grand merci aux enfants qui y ont participé et en particulier aux artisans du grand panneau, camouflage artistique des récalcitrantes traces de goudron dans la Chapelle.

Anne-Marie Morier

NOCES DE DIAMANT À CHAUMONT

Sur leur hameau où ils vivent heureux, Paul et Ruth Krähenbuhl ont fêté l'automne dernier leurs 60 ans de mariage. Paul Krähenbuhl est un Chaumonnier dans l'âme; il est né là-haut en 1919, du côté du Pré Louiset. D'abord bûcheron puis vigneron avant de devenir magasinier et enfin représentant, il a - aidé par sa femme – construit une maison au Chemin de la Torrée avec peu de moyens et beaucoup de patience. Jeune qu'il était, Paul a rencontré sa future épouse dans un club de musique où enseignait Ruth née Mathys, 1924, professeur d'accordéon venant de Bâle. Ils se sont mariés le 19 octobre 1945 à la Chapelle de Chaumont. Ils ont eu trois enfants, Daniel, Frédy et Sylvia, qui leur ont donné 6 petitsenfants et 6 arrière-petits-enfants. Comme tous les grands-parents, Ruth et Paul ont un immense plaisir à recevoir leur descendance à Chaumont. Ils avouent d'ailleurs que « si c'était à refaire, ils emprunteraient le même parcours ».





Avec les félicitations de la SIP et souhaits de bonheur à Ruth et Paul Krähenbuhl pour leur avenir sur notre belle montagne.

DU NOUVEAU CHEZ LES POMPIERS DE CHAUMONT

Voici une nouvelle année terminée pour les pompiers de Chaumont, avec quelques changements survenus dans le courant de l'année.

Nous avons obtenu un nouveau véhicule équipé de matériel pour la lutte contre le feu ainsi que 4 appareils de la protection respiratoire, 2 projecteurs avec un mât télescopique alimentés par une génératrice, 1 réservoir contenant 250 litres d'eau afin de pouvoir utiliser une lance directement et 2 chariots dévidoirs contenant des tuyaux ainsi que du petit matériel en complément de celui déià existant. Nous avons obtenu des vestiaires afin de pouvoir ranger les nouvelles tenues de pompier mises à notre disposition.

C'est à la suite de notre demande que la section de Chaumont a pu obtenir tout ce matériel. Il nous a été fourni par le SIS, que nous remercions chaleureusement pour ce geste.

La section de Chaumont fait partie du Service de défense incendie du littoral centre (SDILC) dont font partie les communes de Neuchâtel, Peseux, Corcelles-Cormondrèche et Auvernier. Cette collaboration permet une meilleure formation et - en cas de besoin - de solliciter l'aide

de nos camarades du littoral.

LES EXERCICES 2005

Il a été mis sur pied l'année dernière quelques exercices, parfois spectaculaires :

à la ferme de La Dame chez la famille Geiser, où l'on a eu la possibilité de faire sortir de leur enclos les vaches, les cochons et les ânes afin de voir leurs réactions face à des personnes autres que leurs propriétaires.

Nous profitons de l'occasion pour remercier la famille Geiser pour son accueil et pour la préparation au bon déroulement de cet exercice.

Nous voudrions aussi leur dire un grand MERCI pour la collation offerte à l'issue de l'exercice.

Un autre exercice spectaculaire a eu lieu au collège de Chaumont, où il a été simulé un incendie au sous-sol du collège, avec un blessé au premier étage. But de l'exercice : faire une reconnaissance avec les appareils de la protection respiratoire dans tout l'immeuble ainsi au'une évacuation du blessé par la fenêtre au moven d'une échelle et d'un brancard. Histoire de compliquer l'exercice, il a fallu tirer près de 400 mètres de tuyau pour apporter de l'eau

depuis une hydrante de la station de Chaumont, celle du collège était hors service pour cet exercice.

Pour le dernier exercice de l'année, le hangar, le matériel ainsi que nos véhicules ont été contrôlés et nettoyés pour pouvoir commencer une nouvelle année.

RAPPORT 2005

Le rapport annuel 2005 - qui a eu lieu en décembre dernier - a annoncé officiellement le départ des pompiers ayant accompli leurs années de service, les arrivants et les promotions.

Au titre des départs, Raymond Gyger, Raymond Furrer, Michel Ribaux, Roger Lucien Junod et Gilbert Joliat sont arrivés à la fin de leur service.

Un grand MERCI pour ces 5 sapeurs, pour le travail accompli au sein de la section de Chaumont et pour leur engagement.

C'est avec plaisir que nous souhaitons la BIENVENUE dans notre section à 3 nouveaux sapeurs: Frédéric Verot, François Thoutberger et Gilles Du Bois.

Au titre des promotions, John Stadelmann passe de caporal à SERGENT; alors que Olivier Flühmann passe de sapeur à CAPORAL.

FÉLICITATIONS pour ces 2 promotions.



L'effectif actuel pour la section de Chaumont est de 13 hommes.

Toute personne intéressée à faire partie de la section de Chaumont, où les femmes sont les bienvenues, peut contacter le SIS à Neuchâtel ou alors s'adresser à: Sgt J. Stadelmann Tel. 032/753 21 87 ou Cpl O. Flühmann Tel. 079/6490992.

Olivier Flühmann

LA BANDELLE POSTE-SWISSCOM

Fondée en 1984 pour le centenaire du téléphone à Neuchâtel, La Bandelle a donc fêté ses 20 ans en 2004. Il s'agit d'un petit ensemble de cuivres, genre fanfare. Actuellement, elle est composée d'une bonne quinzaine de musiciens.



Elle interprète de la musique

populaire et variée, musique qui convient bien pour des manifestations en plein air, des assemblées, rencontres ou autres. Pas besoin d'installation sophistiquée ni d'ampli. La Bandelle est naturellement à disposition de tout un chacun à des conditions très acceptables.

À l'issue de son assemblée générale, elle donnera un petit concert public Samedi 22 avril 2006 dès 11 heures devant le Petit Hôtel de Chaumont.

La population est cordialement invitée.



Octobre 2005, le Team Salomon Suisse composé de Isabella Moretti, François Faloci, Luc Béguin et Alain Berger obtient une médaille d'argent au championnat du monde 2005 de raid aventure au terme d'une course de 550km et 24'000m de dénivelé positif et négatif d'Annecy à Gstaad, qu'ils ont parcouru en 113 heures à pied, en vtt, in-line, canoë et kayak.

Le Ski Club Fond et Tourisme Chaumont tient toujours la forme

Ces dernières décennies, Chaumont a perdu une bonne partie des ses activités sportives. Tout le monde se souvient de l'époque du FC Chaumont, de l'épique course pédestre Chaumont-Chasseral, des courses de ski de fond et des fameuses nocturnes. Le temps passe et les choses changent. Mais qu'est donc devenu le Ski Club Fond et Tourisme ? C'est une question que l'on entend parfois. Rapide retour dans le passé : Il y a une cinquantaine d'années existait déjà, à Chaumont, un Ski Club. La création du Ski Club Fond et Tourisme Chaumont, tel que le connaissons nous aujourd'hui remonte à 1968, les Jeux olympiques d'hiver de Grenoble. Cette année-là, un groupe de onze personnes de notre région, dont sept skieurs en pleine forme, avait organisé une mémorable expédition

jusqu'au site olympique de nos voisins français. Au retour, le groupe décida de relancer, mieux encore, de promouvoir à nouveau le sport Chaumont. C'est ainsi qu'apparurent nos fameuses manifestations d'hiver l'époque puis celles d'été. Formidable engagement collectif pourtant rendu de plus en plus difficile au cours des saisons par le manque de neige. Pour retrouver un peu d'or blanc, il fallut finalement déplacer les courses d'hiver à la Crêtée puis, encore plus à l'Est, sur les hauteurs de La Dame. En fin de compte, pour pratiquer dans des conditions acceptables, il fallut se résigner à quitter notre montagne. Qu'à cela ne tienne, depuis sa création en 1968, le club a toujours su recruter des personnes motivées.

Même si tout cela ne se passe plus sur notre hameau, les activités sportives ont été maintenues dans une bonne ambiance. Aujourd'hui, le club - récemment rebaptisé Ski Club Chaumont - tient toujours la forme. Il compte une centaine d'adhérents et ses structures sont solides. Certes, le club n'aligne plus de compétiteurs mais on y pratique toujours assidument le ski de fond et d'autres sports. Diverses activités et des randonnées sont organisées durant la saison, dont certaines en collaboration avec d'autres associations du même genre. On annonce même, en mars prochain, une sortie en Laponie finlandaise. Mais ce n'est pas tout, le Ski Club Chaumont maintient deux autres sections bien structurées, à savoir un cours d'initiation au ski de fond par le jeu à

l'attention des enfants, et une section de gymnastique pratiquant de façon hebdomadaire dans une salle à Neuchâtel.

Vous voilà renseignés et, si le coeur vous en dit, vous pouvez toujours aller grossir les rangs du club en vous adressant à son président, Kurt Schmocker, rue A.-Bachelin 12 à 2000 Neuchâtel, tél. 032 725 16 33, portable 079 203 16 30, E-mail ski.chaumont@bluewin.ch C'est bien volontiers qu'il vous donnera toutes les indications nécessaires.

Le camp de ski de l'école de Chaumont

On est allé aux Collons dans le chalet des Diablotins. Pour aller jusque là, on a pris le car. On est allé au camp de ski avec la classe d'Olivier Schaer de Vauseyon et la classe d'Anne-Martine Biolley et Nicole Ruedin de la Maladière. Nous sommes partis le 5 et on est revenu le 10 février, les moniteurs étaient coooooooool, on disait des surnoms aux profs comme: "Yves le barbare", "Yves Rocher", "Olivier l'olivier" et "Yves l'olive". Il y avait des élèves embêtants parce qu'ils criaient. La boum du jeudi était nulle parce que les filles voulaient toujours danser avec les mêmes gars.

Alexandre Marchand et Manon Hobi



PAROISSE

CULTES À LA CHAPELLE - Dimanche à 11h15

dimanche 19 mars 2006, dimanche 23 avril 2006 dimanche 21 mai 2006, dimanche 18 juin 2006

CULTES À LA CHOMETTE - Mardi à 14h30

mardi 4 avril 2006, mardi 2 mai 2006, mardi 13 juin 2006, mardi 11 juillet 2006

CULTES DE LA SEMAINE SAINTE

Les Rameaux dimanche 9 avril 2006 culte groupé au Temple-du-Bas à 10h00 culte de retour du camp du catéchisme

Vendredi Saint 14 avril 2006 culte à la Coudre à 10h00

Pâques dimanche 16 avril 2006 culte à la Coudre à 10h00

ASCENSION

Jeudi 25 mai 2006 culte groupé de la paroisse à la Collégiale à 10h00

PENTECÔTE

dimanche 4 juin 2006 culte groupé au Temple-du-Bas à 10h00 Confirmation des catéchumènes

NAISSANCES

Camille Matilde et Anaïs Estelle, nées le 9 février 2006 Filles de Sandrine et Raymond Furrer (-Coulet)

Loïc, né le 24 février 2006 Fils de Nanouche et Alain Berger (Kaustler)

Jade et Mattia, nées le 28 février 2006 Filles de Géraldine et Julien Gafner (Schoeni)

Toutes nos félicitations aux heureux parents